

Sans fibre, plus de téléphone.

Passez dès maintenant à la fibre optique
avant l'arrêt total du réseau téléphonique
(entre 2026 et 2030).



Contactez un opérateur commercial !



au n° **3106**
bouguestelecom.fr



au n° **09 72 350 350**
k-net.fr



milkywan.fr



au n° **03 73 59 00 09**
scani.fr



au n° **3900**
orange.fr



au n° **1099**
sfr.fr



au n° **09 70 26 14 00**
weaccess.fr

Tous les opérateurs nationaux sont présents sur le réseau YCONIK.

Fin du réseau cuivre : ce qui change pour vous

L'accès à internet ainsi que le téléphone fixe, tels que nous les connaissons aujourd'hui, vont disparaître petit à petit. La fibre optique prend le relais. Elle permet de profiter des mêmes services (internet, téléphone, télévision) mais avec une qualité bien supérieure. Et pas d'inquiétude : votre numéro de téléphone fixe peut être conservé. Il vous suffit d'en faire la demande auprès de votre opérateur.



Un allié pour l'avenir

Au-delà de ces usages classiques, la fibre peut aussi devenir un véritable soutien au quotidien. Par exemple, les dispositifs de téléassistance, utiles pour la sécurité et le maintien à domicile des personnes âgées, fonctionnent grâce à la connexion internet. Ainsi, cette technologie représente un allié précieux pour les seniors qui souhaitent rester autonomes et sereins chez eux, le plus longtemps possible.